



EXPERTOS ANALIZARON LOS RETOS DE LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL EN LAS ORGANIZACIONES

En el Project Open Day, organizado por el capítulo venezolano del PMI con apoyo de Banesco, se planteó el impacto del emprendimiento, la innovación, las tendencias digitales y la economía digital en la gestión estratégica de las organizaciones venezolanas y su transición hacia la cuarta revolución industrial.



Banesco Banco Universal, entidad financiera de capital 100% venezolano, recibió el pasado 10 de agosto en su sede principal y con cerca de 300 participantes, la primera edición del **Project Open Day**, promovido por el capítulo venezolano del Project Management Institute (PMI), organización sin fines de lucro dedicada a la promoción y divulgación de las mejores prácticas y estándares en Gestión de Proyectos alrededor de 200 países.

'Celebramos esta tendencia mundial de profundizar en metodologías y herramientas para trabajar, innovar, desarrollar productos y servicios de calidad, y que se haya instalado en varias generaciones de profesionales venezolanos. También celebramos que hoy Ciudad Banesco se abra al intercambio de nuevas ideas, tendencias, y de nuevo, al conocimiento", pronunció el presidente ejecutivo de Banesco, José Grasso Vecchio, como parte de su discurso de bienvenida.

Al tomar la palabra, el presidente del PMI Venezuela Martín Serpa, aseguró que la disrupción es la nueva normalidad, por lo que el éxito de una organización se basa en que su fuerza laboral pueda gestionar el impacto de las nuevas tecnologías. "Las organizaciones que triunfan en esta era son aquellas que se adaptan rápidamente a los desafíos", sentenció.

Su intervención fue seguida por las ponencias de Ivette Cerrada y Aarón Olmos, quienes hablaron sobre la economía digital y la innovación en la 4ta. revolución industrial. Cerrada planteó la innovación como una palanca estratégica en las organizaciones para transformarse digitalmente. "Presentamos recomendaciones de cómo abordar el proceso e identificar los factores claves. Las empresas deben elegir entre vivir en un mundo nuevo, o morir en un mundo viejo", aseguró. El economista Olmos abundó en que la cuarta revolución industrial es ya un hecho y que la educación es clave para transformarse digitalmente y crear valor. "La investigación es el pilar fundamental para la correcta adopción y el uso de las nuevas tecnologías y es preciso que empresas, estructuras y directivos se alineen para poder tener éxito".

De seguido, Clariandys Rivera-Kempis y Alejandro Acosta desarrollaron la ponencia La radiografía del emprendedor. Acosta se refirió a la formación basada en proyectos como un enfoque que podría ayudar a integrar a aquellas personas que están amenazadas de quedar excluidas de la cuarta revolución industrial porque no tienen acceso a la tecnología o a la internet. "Es una metodología que permite enseñar no solo gestión de proyectos, planificación, sino de desarrollo de competencias para liderar, para resolver problemas, para ser resilientes, fundamentales para afrontar los retos de la era digital".

Las redes sociales, tendencias y predicciones sobre su futuro, fue el espacio temático en el que compartieron Jean Claude y Nelson Eduardo Bocaranda. Los ponentes expusieron su visión sobre la evolución de estos medios de comunicación masivos, sus beneficios, la importancia de su buen manejo y también sus riesgos. "Las redes sociales no son nada sin nuestros datos, debemos ser más selectivos con lo que compartimos para evitar riesgos y los Estados tienen mucho por hacer en los próximos años para regular el uso que se le da a nuestros datos", dijo Bocaranda, a manera de conclusión.

La jornada culminó con la ponencia de Mónico Carvajal, co-creador de la Certificación en Coaching Organizacional de la Red-Talento. En una por demás interesante exposición, Carvajal habló de la importancia y las herramientas de la inteligencia emocional, social, comercial, financiera y el autoconocimiento para el fortalecimiento de las competencias y habilidades como persona.

XIII Congreso de Gestión de Proyectos

El Project Open Day fue el preámbulo del XIII Congreso de Gestión de Proyectos, que tendrá lugar el 19 y 20 de octubre en la Universidad Metropolitana.

El PMI Capítulo Venezuela, es una comunidad de gerentes comprometidos con la promoción, divulgación de las mejores prácticas y estándares en Gestión de Proyectos, así como con el apoyo y asesoría en la utilización de las mismas para el éxito de los mismos. Forma parte del Project Management Institute, institución sin fines de lucro fundada en Estados Unidos en 1969, que agrupa a los gerentes de proyectos en más de 200 países.

Banesco Banco Universal es un activo promotor de la gestión de proyectos desde 1997, cuando creó la Oficina de Proyectos (PMO), como parte de sus procesos de innovación constantes en el sector financiero venezolano. Banesco y su PMO apoyaron activamente al PMI Capítulo Venezuela en la conceptualización y organización del evento Project Open Day, con el fin de brindar una experiencia enriquecedora y satisfactoria para todos los participantes.

